



Presseinformation

Landshut, 02.03.2023

Verantwortlich: Patrik Giebel

Wechsel an der Spitze des Wasserwirtschaftsamts Landshut

Im Rahmen eines feierlichen Festaktes an der Regierung von Niederbayern hat der Leiter des Bereiches „Umwelt, Gesundheit und Verbraucherschutz“ der Regierung, Manfred Pfandl, unseren ehemaligen Leiter des Wasserwirtschaftsamtes Landshut, Constantin Sadgorski, offiziell verabschiedet. Herr Sadgorski hatte das Amt Anfang 2019 übernommen und bis November 2022 geleitet. Seit Januar 2023 ist sein Nachfolger Baudirektor Patrik Giebel bereits in Amt und Würden. Am heutigen Tage wurde ihm nun auch offiziell der Stab übergeben.

Für weitere Informationen verweisen wir auf die Internetseite der Regierung von Niederbayern: www.regierung.niederbayern.bayern.de/presse/pressemitteilungen/archiv/00896/index.html

